

# VIGNOBLE RIVIÈRE DU CHÊNE

## BBQ DELUXE AVEC LE CUISINIER REBELLE ANTOINE SICOTTE

### SAMEDI LE 30 JUILLET

Cocktail 17 h | Souper 18 h

Le « Cuisinier Rebelle » sera des nôtres pour vous faire déguster ses meilleures recettes au BBQ. Quoi de mieux que de manger de la bonne bouffe, avec vos vins préférés (servis à volonté) devant une vue à couper le souffle? Un menu surprise vous attend aux saveurs d'été!

#### 75\$ PAR PERSONNE

(taxes et service en sus)

\*Dépôt de 40\$ requis par personne pour réserver. En cas d'annulation, dépôt remboursable jusqu'à une semaine avant le BBQ, soit le 23 juillet 2016.

#### RÉSERVEZ DÈS MAINTENANT

Contactez Marie-Pier Montpetit au 450 491-3997 poste 114 afin de réserver votre place.

### DELUXE BBQ WITH THE REBEL CHEF ANTOINE SICOTTE

#### SATURDAY, July 30th

Cocktail 5pm | Dinner 6pm

The "rebel chef" will be with us to make you taste his best BBQ recipes. What could be better than eating great food, along with your favourite wines (all-you-can-drink) and a breathtaking view? A surprise menu awaits with flavours of the summer!

#### \$ 75 PER PERSON

(Taxes and tip not included)

A \$40 deposit is required per person to reserve. In the event of a cancellation, the deposit will be refunded up to one week prior to the BBQ, or July 23rd 2016.

#### BOOK NOW

Contact Marie-Pier Montpetit at 450 491-3997 ext 114 to reserve your place.

